

Consoeurs et confrères,

Mon nom est **Yolanda McClean** et je sollicite le renouvellement de mon mandat de représentante des minorités visibles à la Division de l'Ontario du SFCP.

Je suis une dirigeante expérimentée et dévouée et je suis particulièrement engagée dans la lutte pour l'égalité – une voix progressiste prônant le changement au SFCP, au sein du mouvement syndical et dans nos collectivités.

À titre de **représentante des minorités visibles au SFCP-Ontario**, j'ai organisé une série de forums antiracisme sur les enjeux suivants :

- ▶ L'équité en emploi
- ▶ La participation politique
- ▶ Le système d'éducation
- ▶ Le profilage racial

L'un de mes objectifs est d'accroître la participation des femmes et des groupes en recherche d'égalité à tous les échelons de notre syndicat. Je vise aussi la mise en oeuvre d'une politique d'équité en emploi pour le programme de conseillers syndicaux du SFCP.

Comme **vice-présidente à l'équité** pour les 11 000 membres de la section locale 4400 du SFCP (travailleurs de l'éducation de Toronto), **Yolanda** a une expérience directe des luttes des travailleurs - particulièrement les travailleurs à temps partiel – pour de meilleurs salaires et avantages sociaux, de bonnes conditions de travail et des services publics plus forts.

Mon engagement est de continuer à m'assurer que le SFCP :

- Poursuive son travail d'organisation auprès des travailleurs autochtones et issus des minorités ethniques et sur les lieux de travail dominés par les femmes, en ayant recours à des membres issus des mêmes groupes en recherche d'égalité.
- S'assure que ses structures favorisent que ses conseillers syndicaux et son personnel de soutien soient le reflet de la diversité des membres du SFCP.
- Inclue des programmes d'équité en emploi dans toutes les négociations menées par le SFCP.
- Accroisse la participation active des membres de tous les groupes en recherche d'égalité et ce, dans tous les secteurs du syndicat.
- Poursuive son travail de mise en oeuvre de la Déclaration de Vancouver de façon à passer à la prochaine étape de son ordre du jour en matière d'équité.

En toute solidarité,

Yolanda McClean



Gardons les yeux fixés sur notre objectif !